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Zitat von Pepe 

Nö.

Bitte genau lesen.

Es kann mir niemand erzählen, dass vor der Saison nicht der Eindruck erweckt wurde,
um den Wiederaufstieg mitzuspielen, siehe diverse Interviews, Zitate etc. Das wurde
alles schon zig Mal verlinkt.

Der "2-Jahresplan" wurde nach dem durchwachsenen Saisonstart vermehrt bemüht.
Und die "Etablierung im oberen Tabellendrittel" kam zum 1. Mal in der Rede des
Sportvorstands auf der JHV vor.

Alles anzeigen 

Zu ersterem ist mir auch aufgefallen  Hab ich entsprechend korrigiert. Sorry 

Was das zweite angeht. Ist es nicht selbsterklärend, dass wenn man von einem zweiejahrsplan
redet, dann im ersten Jahr, eine andere höhere Platzierung anstrebt 
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https://www.glubbforum.de/forum/thread/21485-damir-canadi-ehemaliger-
cheftrainer/?postID=3040614#post3040614
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